



「起きよ。
光を放て。」
(イザヤ60:1)

万民中央ニュース

・編集発行：万民中央教会 ・発行人：イ・ジェロク ・編集者：ビン・グンソン
・〒152-879 韓国ソウル市九老区九老洞851番地 ・電話：82-2-818-7042 ・Fax：82-2-818-7048 ・www.manmin.or.kr

民族福音化と世界宣教の使命を持つ万民中央教会

わたしたちは、聖書の教えと正統的キリスト教の信仰に立ち、新興宗教団体であるエホバの証人・モルモン教・統一教会とはいっさい関係ありません。

第59号 2008.2.17

止まらない世界宣教 世界61ヶ国、7800に達する海外支教会



イエス・キリスト聖潔連合教団の世界宣教の実が日毎に急増している。神様の限らない祝福と恵みのうちに、現在、国内に37の支教会と13の支聖殿、海外に7,750余りの支教会と宣教センターが建てられている。書籍と新聞、放送によって、毎日救いに至る聖徒の数は数えきれない。

1999年5月、神様が許された祝福の訓練を通して世界宣教の道が一気に開かれ、「2000年イ・ジェロク牧師招へいウガンダ連合大聖会」がCNNで報道された。当時493にすぎなかった海外の支教会が毎年増え、2003年は1,722、2004年は1,966、2005年は3,958、2006年は5,700ヶ所に急激に増えた。特に2007年は7,550と、前年

と比較して何と1,850が増加したのである。このように年が経つほど支教会が増えていく理由ははたして何だろうか？

その答えは聖書で探せる。イエス様や使徒パウロが伴うしと不思議でみことばを確かなものとしたように(マルコ16:20、使徒の働き2:22、ヨハネ4:48、第二コリント12:12)、堂会長イ・ジェロク牧師も徹底的に聖書に基づいたみことばとそれに伴う不思議とし、驚くべき奇蹟(使徒の働き19:11~12)と時間と空間を超えた御力(ヨハネ4:53)などを通して、福音を確かに伝えているからだ。

イエス・キリスト東京万民教会(東京万民宣教センター)開拓



1月13日(日)、神様の導きの中でイエス・キリスト東京万民教会(東京万民宣教センター、担任:柳 承吉(ユ・スンギル)牧師)が開拓礼拝を捧げた。

1994年に日本に初めて万民教会が起こされてから、祈り続けられてきた東京万民宣教センターの働きが、いよいよ本格的にスタートする。

堂会長イ・ジェロク牧師が全世界に向けて聖潔の福音を宣べ伝え、万民中央教会の支教会は今年、全世界に7,800の教会を数えるようになった。イ・ジェロク牧師の著書は、今や世界各地の言語で翻訳され、それによって大きなリバイバルが起こっている。また、神様の御力が現れる祈りは、DVDやビデオを通して、イ・ジェロク牧師の祈りを受けたハンカチでも、現実にはたくさんの証しが現

されている。

生きている神様を伝えて、人々をまことの救いに導くことのできるこの働きを、日本でも広く伝えなくてはならない。もうすぐ聖潔の福音は日本各地から来るたくさんの求めに答えなくてはならなくなるだろう。その時、東京万民宣教センターが日本の中枢としてしっかり働くことができるように、今から備えなくてはならない。

聖書には十人の娘のたとえがある。花婿を待ち望んで準備した娘たちの喜びは、私たちの身にもうすぐ起こることである。東京万民教会を開拓するように祝福してください。神様に、心から感謝する。

イエス・キリスト東京万民教会
(東京万民宣教センター)
東京都新宿区四谷1丁目8番8号
佐伯千成ビル5階 TEL:03(3356)9830

道

Column

泥棒が好きな家

泥棒が好きな所は、空き家や戸締まりをきちんとしない家です。家の主人が目覚ましていて、明かりがこうこうとついていた、戸締まりを固くした家には泥棒がこっそりと入れません。

同じように、神様のみことばどおり熱心に行なって、毎日祈るので目を覚ましている信仰生活をする人は、敵である悪魔が泥棒のようにこっそりと忍び込めないのです。ですから、試練や患難にあわなくて、心の中で聖霊の御声を聞いてつかさどられ、導びきを受けるので、栄える道を歩んで幸いな人生を営むようになります。

「万物の終わりが近づきました。ですから、祈りのために、心を整え身を慎みなさい。」
(第一ペテロ4:7)

文/イ・ジェロク牧師 ソウル新聞コラム「道」より


Manmin Central Church
website: www.manmin.or.kr
Tel: 82-2-818-7042, 7063
Fax: 82-2-818-7048
E-mail: ksy8187042@yahoo.co.jp


MANMIN TV
website: www.manmintv.org
Tel: 82-2-824-7107
Fax: 82-2-813-7107
E-mail: info@manmintv.org


WCDN World Christian Doctors Network
Website: www.wcdn.org
Tel: 82-2-818-7010
Fax: 82-2-851-3846
E-mail: hwang 1923 @empal.com



日本各支教会(4連絡先参照)

「十字架の道」シリーズ(22)

永遠のいのち(1) 信じてと言いながらも救われない場合①

「わたしに向かって、『主よ、主よ。』と言う者がみな天の御国にはいるのではなく、天におられるわたしの父のみこころを行なう者がはいるのです。」(マタイ7:21)

「だれでも兄弟が死に至らない罪を犯しているのを見たなら、神に求めなさい。そうすれば神はその人のために、死に至らない罪を犯している人々に、いのちをお与えになります。死に至る罪があります。この罪については、願うようには言いません。不正はみな罪ですが、死に至らない罪があります。」(第一ヨハネ5:16-17)

＜マタイの福音書25章＞で、賢い五人の娘は花婿を出迎えるために、ともしびとともに油を十分に用意していたけれど、愚かな五人の娘はともしびだけあって油がありませんでした。花婿が到着するという声が聞こえて、愚かな五人の娘は急いで油を買いに行きましたが、彼女たちが戻った時は、すでに婚礼の祝宴の戸が堅く閉じられていました。

ここで「十人の娘」とは天国を望む聖徒たちを、「花婿」とはイエス・キリストをたとえています。大切なことは、賢い五人の娘だけが婚宴に入って、残りを入れなかったということです。このように、愚かな五人の娘のように救われない場合があります。

それでは、信じてと言いながらも救われないとは、はたしてどのような場合でしょうか？

1. 不法をなす人

＜マタイの福音書7:21＞には「わたしに向かって、『主よ、主よ。』と言う者がみな天の御国にはいるのではなく、天におられるわたしの父のみこころを行なう者がはいるのです。」と書かれています。イエス様に「主よ、主よ。」と言ったとしても、イエス様が救い主だと悟って、救い主ですと告白する人のうちにも天国に入れない人がいるということです。

続く＜22-23節＞には「その日には、大ぜいの者がわたしに言うでしょう。『主よ、主よ。私たちはあなたの名によって預言をし、あなたの名によって悪霊を追い出し、あなたの名によって奇蹟をたくさん行なったではありませんか。』しかし、その時、わたしは彼らにこう宣告します。『わたしはあなたがたを全然知らない。不法をなす者ども。わたしから離れて行け。』」とあります。いくら主を信じると言っても、主の御名でどんなことを行なったとしても、不法をなす者どもに対しては、主が「わたしはあなたがたを全然知らない。」と言われるのです。

それで世の終わり、すなわち、さばきの時になれば主は、不法をなして、むしろ他の人までつまずきを与えていた正しくない人々を分けて、火の燃える炉、すなわち、地獄の刑罰の中に置かれるようになります(マタイ13:40-42)。

ここで「不法」とはどんなことでしょうか？ ＜ヨハネの手紙第一3章4節＞に「罪を犯している者はみな、不法を行なっているのです。罪とは律法に逆らうことなのです。」とあるので、真理の法、すなわち神様のみことばを破ることが不法であり、罪です。聖書に「してはならない」と言われたことをする人、「捨てなさい」と言われたことを捨てない人、「しなさい」と言われたことを守らない人、このような人がすなわち、罪を犯している人です。

＜コリント人への手紙第一6章9-10節＞にも「あなたがたは、正しくない者は神の国を相続できないことを、知らないのですか。だまされてはいけません。不品行な者、偶像を礼拝する者、姦淫をする者、男娼となる者、男色をする者、盗む者、貪欲な者、酒に酔う者、そしめる者、略奪する者はみな、神の国を相続することができません。」と書かれています。

また、＜ローマ人への手紙14章23節＞には「信仰から出ていないことは、みな罪です。」とあり、＜ヤコブの手紙4章17節＞には「こういうわけで、なすべき正しいことを知っていながら行なわないなら、それはその人の罪です。」と書かれています。



堂会長イ・ジェロク牧師

結局、神様が喜ばれないすべてのことが罪であり、不法になるのです。いくら「主を信じます」と告白しても、罪から立ち返らないで不法を行なえば、神の国、すなわち、天国を相続することがありませんので、地獄に行くしかありません(ガラテヤ5:19-21)。

ひょっとして、このようなメッセージを聞けば、「初心の者が嘘をついたけれど、そのために救われないというなら、救われる人がどれほどになるのでしょうか？」という疑問がわくこともありえます。

主を受け入れたからといって、直ちに罪がすべて捨てられるわけではありません。まだ罪がすべて捨てられなかったとしても、祈って努力して変えられていく人は、変えられるために努力する、そのこと自体でも神様は「救われる信仰がある」と認めてくださいます。

しかし、罪を捨てようと努力もしなくて、相変わらず罪を犯して、むしろ世にますます染まっていったら、「信じます」という告白も嘘になるのです。

2. 死に至る罪を犯した人

罪の中には、悔い改めて捨てるために努力して赦される罪もありますが、そうでない罪もあります。

＜ヨハネの手紙第一5章16-17節＞には「だれでも兄弟が死に至らない罪を犯しているのを見たなら、神に求めなさい。そうすれば神はその人のために、死に至らない罪を犯している人々に、いのちをお与えになります。死に至る罪があります。この罪については、願うようには言いません。不正はみな罪ですが、死に至らない罪があります。」と書いてあります。

死に至らない罪を犯した人々のためには、熱心に勧め祈ってあげて、罪から立ち返るようにしなければなりません。そうでない死に至る罪もあるのです。

それでは、死に至る罪とはどんなものなのでしょうか？ それは、聖霊を冒瀆し、けがし、逆らう場合です。＜マタイの福音書12章31節＞に「だから、わたしはあなたがたに言います。人はどんな罪も冒瀆も赦していただけます。しかし、聖霊に逆らう冒瀆は赦されません。」とあり、＜ルカの福音書12章10節＞には「たとい、人の子をそしめることばを使う者があっても、赦されます。しかし、聖霊をけがす者は赦されません。」とあります。

「聖霊を冒瀆する」とは、聖霊の力で現れる神様の働きを見て、悪霊のしわざだ、サタン(悪魔)のしわざだと言って、聖なる聖霊様をけがれた悪霊やサタンだと冒瀆することです。

また、「聖霊をけがす」とは、聖霊の働きが現れるのを見ても、自分の悪のため神様の働きとは認めず、神様の働きを妨げることです。たとえば、聖霊の働きが満ちあふれるように現れる教会を見て「異端だ、間違っている」と言って流言飛語をまき散らし、はかりごとをめぐらす場合です。これは創造主の神様に立ち向かい、神の国の実現を妨げることですから、恐ろしい罪です。

さらに、聖霊の働きに立ち向かう計略を立てて直接行なうなど、妨げる行ないがもっと大きく現れる時は「聖霊に逆らうこと」になります。

＜マルコの福音書3章20-22節＞にはユダヤ人たちが聖霊を冒瀆して、けがし、逆らう場面が出て来ます。「イエスが家に戻られると、また大ぜいの人が集まって来たので、みなは食事する暇もなかった。イエスの身内の者たちが聞いて、イエスを連れ戻しに出て来た。『気が狂ったのだ。』と言う人たちがいたからである。また、エルサレムから下って来た律法学者たちも、『彼は、ベルゼブルに取りつかれている。』と言い、『悪霊どものかしらによって、悪霊どもを追い出しているのだ。』とも言った。」とあります。

イエス様の噂を聞いた人のうち、善良な人々は信じて神様に栄光を帰しましたが、悪い人々は悪い話を作り、伝えました。しかも聖書を研究するという律法学者、パリサイ人たちが先に立っていたのです。

すると＜マルコの福音書3章23-26節＞に「そこでイエスは彼らをそばに呼んで、たとえによって話された。『サタンがどうしてサタンを追い出せましょう。もし国が内部で分裂したら、その国は立ち行きません。また、家が内輪もめをしたら、家は立ち行きません。サタンも、もし内輪の争いが起こって分裂していれば、立ち行くことができないで滅びます。』」とあります。これは、悪い霊の世界も徹底して秩序を維持していて、悪霊が悪霊を退けることはないし、サタンがサタンを退けることもないということです。

続く＜28-29節＞に「まことに、あなたがたに告げます。人はその犯すどんな罪も赦していただけます。また、神をけがすことを言っても、それはみな赦していただけます。しかし、聖霊をけがす者はだれでも、永遠に赦されず、とこしえの罪に定められます。」と言われたとおり、聖霊様の働きを見ながら、悪霊のしわざだと冒瀆して、けがして、逆らう人ならば、どうして救われるのでしょうか？

神様を信じてと言いながらも、聖霊の働きをそねんでけなして「不思議としるしは二千年前にだけあったことだ。神様と交わる啓示は遠い昔に終わった」と言い、聖霊の働きをむしろサタンのしわざとか、異端だ、間違っていると言う場合もあります。

きのうもきょうも、いつまでも同じ神様は、今日も神様に喜ばれる人々を用いて不思議としるしを現され(ヨハネ4:48)、これによってご自身が生きておられることを証しされているのです。ですから、このように神様が聖霊の働きとして現されたことを妨げるとき、神様に立ち向って聖霊をけがすことになるのであり、赦されない罪になるのです。

それでは、続いて次の号で、死に至る罪にはどのようなものがあるのか伝えます。このメッセージで、神様を信じてと言いながらも救われない場合があることを悟り、決して死の道に行くことがあってはならないし、まっすぐに伸びた近道で天国まで至られますよう、主の御名で祝福して祈ります。✝

止まらない感動と真実

キム・ブサム・イ・サンミ執事夫妻「私たちがみごもりの祝福を受けました」



「6年間子どもが持てなくてつらい歳月を送った私たち夫婦に、みごもりと安産の祝福を下された神様に、すべての感謝と栄光をお帰します。」

「時事ニュース」編集局の本部長で、14年目のベテラン政治部(国会出入)記者。キム・ブサム執事(1大大6教区)。彼に女の子が生まれたニュースが話題になっている。神様の恵みで、結婚6年目にして待ちこがれていた初めての子どもが生まれた。<万民中央ニュース>が彼に会ってみた。

－ パパになられたことを心よりお祝い申し上げます。奥様とはいつ知り合われたのですか？

▶ 2000年1月、当時〇〇新聞編集局記者だった妻・サンミ執事と知り合いました。

－ 横隔膜脱腸で倒れたのはいつでしょうか？

▶ 結婚後6ヶ月ほど経った2003年3月13日、夕方7時頃、突然腹痛で倒れて、救急車で病院に運ばれました。痛みがとてもひどくて、救急室で「神様、助けて下さい」としばらく泣いてから、気を失いました。その後、幻を見ました。妻が、雨が降っているのに黒いゴム靴を片方は履いて、もう片方は手に持って、泣きながら私の名前をやたらに呼んでいるのでした。妻があまりにもかわいそうで、必ず生きようと決心して、神様にもう一度祈りました。「横隔膜脱腸」という診断を受けて、手術後、回復室にいたとき、雨がやんで丸い虹が現れたし、本聖殿の講壇を飾る絵が見えて、とても平安でした。

－ 本教会にはどうして登録されましたか？ 教会に通う前と違った点がありますか？

▶ 2000年5月頃、インタビューのために堂会長イ・ジェロク牧師に初めてお目にかかりました。当時、わが家は代々偶像崇拝をしていましたが、堂会長先生にお目にかかった瞬間、あまりにも震えて怖くて、インタビューが思いどおりにできませんでした。私はその時、酒、タバコなどの世のものがとても好きでした。その後、マ・ムナク執事の伝道で妻と一緒に本教会に登録しました。

堂会長先生がいつも言われている▲悪はどんな悪でも避けなさい▲世のものと友になんてはいけない▲完全に主日を守りなさいなど、力あることばに聞き従いました。今は酒、タバコを飲まないことはもちろん、神様のみことばに聞き従って懸命に全き霊に入るために努力しています。

－ どんなきっかけで「時事ニュース」に堂会長先生のコラムを掲載するようになったのですか？

▶ いのちのみことばと神様が下された御力で全世界の魂たちを新しいエルサレムへ導いておられる堂会長先生は、いつも講壇で、ご自分は神のしもべであるだけで、すべての力も神様のものであり、栄光は神様にだけ帰すものだと言われます。

特に聖書のみことばどおり、いつも驚くべき不思議なわざとするしが起きています。しかし、一部の人々により、主の教会と主のしもべ、神様のみわざがさばかれ、罪に定められていることがあまりにも残念で、堂会長先生の「信仰コラム」を新聞に掲載して、知人と教会の聖徒の皆さんにeメールで送りました。初めは50人、3年経った今は、1500人余りです。

－ 6年間、子どもを持つためにどんな努力をされたのでしょうか？

▶ 私は誰よりも子どもが好きでした。また、妻も子どもを持ちたいと、とても望んでいました。それで妻は、妊娠するのに良いという物を食べて、漢方薬も飲んで、有名な婦人科専門病院に1年以上通って人工受精もするなど、子どもを持つために大変努力しました。

－ 子どもを授けてくださいと神様にすがったとき、どのように祈られたのですか？

▶ 私が尿道結石にかかったとき、病院で完治しなかったのですが、神様に徹底的に悔い改めて、信仰で堂会長先生に祈りを受けて、いやされました。その時から、私たちの神様は何でもみな与えることができになる方だと思って、2007年の祈禱課題を「みごもりの祝福」と定めて、熱心に祈って神様にすがりました。昨年1月28日、堂会長イ・ジェロク牧師に「みごもりの祝福」のために祈りを受けて、その後心の底から祈って、主日をよく守りました。そうしたら、神様が赤ちゃん天使を送ってくださいましたよ。

－ 奥さんの妊娠の知らせを聞いたとき、ご気分はいかがでしたか？

▶ この世のすべてのパパがみなそうでしょうが、妊娠を知らされた私はぼーっとして、言葉で表現できないほどうれしくて幸せでした。特に妻の妊娠は、私を含めてうちの家族にとって途方もない知らせでした。

－ 妊娠中に病院側から、奇形児を出産するかもしれない、と言われて、「神様が下された子どもだから信仰で産む」と言われたそうですが？

▶ 妊娠12週の時にする奇形児検査の一環として、赤ちゃんの頸部検査をしましたが、首の厚さが2.5mmでした。担当教授が、数字上2.5mm以上からは子どもがダウン症候群や心臓奇形として生まれる確率があると言いました。羊水検査をして、子どもが正常ならば幸いだけれど、奇形児の場合は子どもを次に産まなければならない状況でした。それで、私たちは神様の恵みでみごもった赤ちゃんなので、平安な心で堂会長先生の祈りを受けました。いよいよ昨年11月21日、3.5kg、49cmの健康な子どもを出産しました。

－ 新生児室で赤ちゃんを初めて見た時を覚えておられますか？

▶ 私がユソンを初めて見た時は、本当に夢のようでした。その日、その病院で18人の赤ちゃんが生まれましたが、そのうちうちのユソンが一番かわいかったです。さらに、マンミンの羊の群れとしてとても幸せでした。

みごもりの祝福を下された神様に、もう一度すべての感謝と栄光をお帰します。ハレルヤ!

取材：イム・ジョンミ (manminnews@hotmail.com)
写真：キム・イルドゥ (mmkid07@yahoo.co.kr)

● 聖書の常識



天使！はたして存在するのか？



神様は、私たちの目に見える肉の世界のほかにも、目に見えない霊の世界を創造された。肉の世界に多くの存在がいるように、霊の世界にも多くの存在がいる。その代表的な存在がまさに天使である。聖書66巻のうち半分以上を占める34巻で「天使(御使い)」に言及していて、その単語だけでも約275回登場している。聖書は真理そのものなので、天使も本当に存在しているのだ。

天使は仕える霊として(ヘブル1:14)、いろいろな使命を果たしていく。その数は数えきれないほど多く(ヘブル12:22、詩篇68:17)、それぞれに与えられた使命により、その秩序と組織が立てられている(第一テサロニケ4:16、第一ペテロ3:22)。基本的に神様に仕える存在であり、人間耕作、すなわち神様と愛を分かち合うまことの子どものを得るための過程で、助ける役割を果たす。

天使たちのかしらである天使長(大天使)は神様のそばであらゆる分野をあまねく見回し、重要な事項を報告して神様から直接指示を受ける。その代表的な例を挙げると、ミカエルとガブリエルがいる。ガブリエルは文官に当たり、神

様の大きい答えや摂理と計画、啓示の隠された奥義を解く時に、その答えを知らせる働きをする(ダニエル9:21-23、ルカ1:19)。一方、ミカエルは武官に当たり、天の軍勢を指揮して霊の世界の戦いで神の人たちを助ける(ダニエル10:13-14、ユダ1:9、黙示録12:7-8)。

その他に、人々の一挙手一投足を記録して報告する天使(マタイ18:10)と、私たちが祈るとき、その香りを受け取る天使もいる(黙示録8:3-5)。神の子どもたちをそばで守ってくれたりもして(ヘブル1:14)、困難に直面した神の人たちを助けたりする(ダニエル6:22、使徒の働き12:6-11)。この他にも、神様を賛美する天使と天の軍勢もいて(詩篇148:2)、罪を犯した報いとして災いを下す天使などもいる(第二サムエル24:16、使徒の働き12:23)。

神様が私たちの霊の目を開いてくだされば、私たちは天使を見ることができ(民数記22:23)。また、霊の世界にいる天使を神様が肉の世界へ導き出されたら、肉の目でも見ることができる(創世記19:1-22、使徒の働き12:7-10)。

私たちが生きているこの世のかなたに、はたして他の次元の世界があるか？ このような世界へ入る通路は、はたして存在しているだろうか？

たぶんこのようなことは、豊かな想像力を働かせた子どもの漫画、またはアニメの中で数えきれないほど扱われてきたテーマだろう。

信実なクリスチャンの立場から見たら、他の次元の存在というものが、当然のことだとも思えるかもしれない。もちろん、ここで言う「他の次元の世界」とは、霊の世界、すなわち後の世について言っているのだ。

天体物理学の世界的な権威、カナダのアルバータ大学のドン・N・ペイジ教授とアメリカのペンシルバニア大学のマックス・テグマーク教授は、他の次元の世界は十分にありうると言う。一般の理論天体物理学界では、制約的だが他の次元に進入する通路が可能だということがよく言われている。〈サイエンティフィック・アメリカン〉〈フィジカル・レビュー〉等、著名な国際学術雑誌の寄稿論文、および招へい講演では、その内容を詳しく説明している。

第一に、私たちが生きている宇宙は全体宇宙の一部でありえる、と述べている。観測不可能な宇宙を含んだ全体の宇宙の中で、私たちが生きている宇宙は小宇宙というものだ。

第二、このような小宇宙は互いに違う性質を持ちうるという。私たちが生きている世界の他に、また別の世界があるが、互いに違う物質的、物理的性質を持っているということだ。

第三、全体の宇宙の中には高度な文明を持った宇宙がありえるという。

上で説明する学問的結果は、実験的観測によるものであり、最近では米航空宇宙局(NASA)の電波望遠鏡などによる観測資料に基づいて説明している。観測結果を調べれば、宇宙の大きさを推測すると、その大きさが無限であることを言っている。数多くの宇宙が存在していて、私たちの目に見える宇宙は全体宇宙の一部であり、全く性質が異なる宇宙もいくつか存在するということである。はなはだしきは、宇宙と宇宙の間にぽっかり空いた空間だけの所もあると述べている。



他の次元の世界

「ブラックホール」(天体の質量があまりにも大きすぎて、周りの物体だけでなく、はなはだしきは近くにある光までも吸い込むと知られている天体)に関する研究結果を見れば、制限された条件下で、また別の世界へ接近可能な通路になりうることも言っている。ワームホール(ブラックホールに引き込まれた物体がホワイトホールという反対側の世界へ出て来ることができる通路)とも呼ぶが、この部分についての理論的研究も、全世界的に進められている。先に触れたアメリカ物理学会(APS)の雑誌〈フィジカル・レビュー〉に、研究結果が今でも続いて発表されている。

クリスチャンとして信仰で見つめた霊の世界が、上で述べた他の次元の世界と必ず同じようなものだというわけにはいかないが、上のような研究結果は、単に信仰によって存在していた世界をさらに実体化している。また、このような研究結果が著名な科学者たちにより世の中に発表されていることは、実に驚くべきことだと言わざるをえない。

ところで、私たちが注目すべきことは、最近の観測結果が発表される以前に、堂会長イ・ジェロク牧師によって「創世記講解」で霊の世界について詳しく説教されたということだ。霊の世界には多くの空間がある(詩篇68:33)。すなわち、私たちの目に見える第一の天以外にも、第二の天、第三の天、第四の天が存在するということだ。ここで私たちはローマ人への手紙1章20節のみことばを思い出さざるをえない。

「神の、目に見えない本性、すなわち神の永遠の力と神性は、世界の創造された時からこのかた、被造物によって知られ、はっきりと認められるのであって、彼らに弁解の余地はないのです。」(ローマ1:20)



キム・スンシク執事
(WCDN本部・創造科学分科長/
物理学博士)

日本支教会の連絡先

イエス・キリスト飯田万民教会

担任：柳 承吉(ユ・スンギル)牧師
崔 乘蘭(チェ・ビョンナン)伝道師
山下 好美 牧師
安達 真理子伝道師
リュ・ウンギョン伝道師
住所：〒395-0807
長野県飯田市鼎切石 3883-4
連絡先：T) 0265-56-8286
F) 0265-56-8287
e-mail：imc@s9.dion.ne.jp
ホームページ：http://iidamanmin.to.cx/

名古屋万民教会

担任：時國 みや子 伝道師
住所：〒465-0014
名古屋市中区東区上菅 1-916
連絡先：T) 052-774-8874
F) 052-774-8883
e-mail：nago_mhc@maroon.plala.or.jp

イエス・キリスト山形万民教会

担任：チャン・カンソプ牧師
住所：〒999-3716
山形県東根市蟹沢 1486-4
連絡先：T/F) 0237-43-0771
e-mail：ymgtjks@gmail.com

イエス・キリスト別府万民教会

担任：加藤 勲 牧師
住所：〒874-0924
大分県別府市餅ヶ浜町 4-41
連絡先：T/F) 0977-23-8980
e-mail：b.manmin@galaxy.ocn.ne.jp

イエス・キリスト大阪万民教会

担任：キム・マルコ牧師
キム・モニカ宣教師
住所：〒591-8023
大阪府堺市中百舌鳥町 5-775-15
連絡先：T/F) 072-220-5289
e-mail：osmanmin@hotmail.com

イエス・キリスト旭川万民教会

担任：小松 幹 伝道師
住所：〒071-8144
北海道旭川市春光台4条 3丁目 11-23
連絡先：T/F) 0166-53-0652
e-mail：asa-mhc@hokkaido.email.ne.jp

イエス・キリスト東京田端万民教会

担任：チョン・ギョンテ牧師
ソン・アミ宣教師
住所：〒114-1102
東京都北区田端新町 2-25-3
連絡先：T) 03-3809-3326
e-mail：manjeong7@yahoo.co.jp
ホームページ：http://tabata.manmin.or.kr/

イエス・キリスト川崎万民教会

担任：平良 エリカ 伝道師
住所：〒210-0818
神奈川県川崎市川崎区中瀬2丁目
グリーンヴァレ12-8 301号室
連絡先：T) 044-277-0178

イエス・キリスト松本万民教会

担任：伊藤 正明 牧師
伊藤 時子 伝道師
住所：〒399-0033 長野県松本市笹賀 4343
連絡先：T) 0263-57-0003
F) 0263-57-0015
e-mail：mmcito4343@nifty.com

イエス・キリスト舞鶴万民教会

担任：キム・マルコ牧師
キム・モニカ宣教師
住所：〒624-0913
京都府舞鶴市宇上安久 138
連絡先：T) 0773-75-5656
e-mail：osmanmin@hotmail.com

岡山万民教会

担任：時國 裕博 牧師
住所：〒701-2155 岡山市中原460
連絡先：T) 086-275-7276
C) 090-5031-7107
e-mail：oky_777@blue.plala.or.jp

イエス・キリスト八千代万民教会

担任：青木 久尚 牧師
住所：〒276-0045
千葉県八千代市大和田 670
連絡先：T/F) 047-483-3587
e-mail：hisanao@kyi.biglobe.ne.jp

イエス・キリスト鉾田万民教会

担任：飯塚 優 伝道人
住所：〒311-2102
茨城県鉾田市台濁沢1080-6
連絡先：O) 0291-39-9177
C) 090-2524-7337
e-mail：surf9snow9@yahoo.co.jp

イエス・キリスト東京万民教会 (東京万民宣教センター)

担任：柳 承吉(ユ・スンギル)牧師
崔 乘蘭(チェ・ビョンナン)伝道師
住所：〒160-0004
東京都新宿四谷一丁目8-8
佐伯千成ビル5-B
連絡先：T/F) 03-3356-9830
E-mail：imc@s9.dion.ne.jp